

# Conexiones ilegales a la red eléctrica en el Cauca

El viernes 6 abril, 2018 a las 12:04 pm



COMUNICADO DE PRENSA



## Sin acuerdo con la comunidad de Jambaló para normalización de conexiones ilegales a la red eléctrica

En el marco de la reunión desarrollada ayer por la comunidad del municipio de Jambaló, CEO puso en consideración de la comunidad un documento con las acciones propuestas por la empresa para avanzar en el proceso de normalización de usuarios conectados de forma irregular a la red de distribución eléctrica. Las actividades contemplaban lo siguiente:

- Instalación de equipos de protección en la red: con el fin de segmentar las veredas que presentan sobrecargas y ocasionan fallas al sistema eléctrico y que son causadas por las conexiones irregulares tanto residenciales como no residenciales.
- Realización de acciones de inspección, diagnóstico, y contratación de usuarios para poder determinar las cargas instaladas en la red y las inversiones y mantenimientos técnicos que requiera la infraestructura de distribución de todo el circuito Silvia – Jambaló.
- Inicio inmediato de una primera fase de inspección, diagnóstico y contratación de usuarios para poder identificar las cargas conectadas a la red y así poder adelantar las acciones técnicas que correspondan para garantizar la continuidad del servicio; se concertará con la administración municipal la priorización de veredas a intervenir a fin de informar y socializar a los presidentes de las Juntas de Acción Comunal y a la comunidad en general.

Pese a la negativa de la comunidad de Jambaló de permitir las labores operativas de CEO para normalización de conexiones irregulares en la zona, las dificultades operativas originadas por los actos vandálicos de los días anteriores y la imposibilidad que se presenta por parte de las comunidades para operar en algunas partes del municipio, CEO continuará facilitando acercamientos con la comunidad a través de las autoridades y líderes de cada sector para propiciar espacios que permitan abrir canales de comunicación adecuados que deriven en planteamientos con soluciones de mutuo beneficio.

## **Se iniciará diagnóstico técnico en Bolívar para normalización de conexiones irregulares a la red eléctrica**

Luego de la reunión realizada ayer en el corregimiento de Lerma del municipio de Bolívar, líderes comunitarios y personal de CEO acordaron compromisos para permitir las labores operativas técnicas y comerciales que permitan identificar conexiones fraudulentas a la red de distribución eléctrica y su posterior normalización.

Con el establecimiento de un cronograma de trabajo por parte de CEO, en el cual se establecieron jornadas de educación del mercado y espacios de seguimiento, la comunidad se comprometió a acompañar las brigadas operativas para identificar las conexiones irregulares y permitir su normalización. Estos trabajos, permitirán a los usuarios percibir mejoras en la continuidad del servicio de energía en el municipio.

CEO resalta la necesidad de contar con el apoyo de las autoridades y la comunidad para que se brinden las garantías para la operación técnica y comercial en los territorios, sin restricciones de acceso y se logre adelantar sin contratiempos las labores técnicas en el municipio. De igual forma, reitera su compromiso con la prestación de un servicio de energía continuo, seguro y de calidad.

## **En marcha acuerdos con la comunidad de Argelia para normalización de conexiones ilegales a la red eléctrica**

Como parte de los compromisos para garantizar la continuidad del servicio de energía en el municipio de Argelia, representantes de la administración municipal, líderes comunitarios y personal de CEO acordaron los siguientes planteamientos:

- Establecer por parte de CEO un equipo de protección en la red eléctrica para sectorizar los lugares donde se generan las sobrecargas
- La comunidad desconectará todas las altas cargas para que CEO evalúe el circuito, con el fin de mejorar la continuidad del servicio
- Instalación de un medidor comunitario en las veredas que se considere necesario, el cuidado del equipo estará a cargo de la comunidad
- Socialización de los puntos del acuerdo con los habitantes del municipio, acción que desarrollarán los líderes comunitarios
- Entrega datos de presidentes de Juntas de Acción Comunal para que CEO informe permanentemente las operaciones en la zona
- Establecimiento de una mesa permanente de discusión para buscar acuerdos sobre las problemáticas originadas por las cargas irregulares a la red de distribución de energía
- Reunión de seguimiento para evaluación de compromisos convocada por las Secretarías de Gobierno departamental y municipal
- Mejoramiento de la continuidad del servicio de energía posterior a la desconexión de altas cargas y normalización de conexiones irregulares

Para verificación del cumplimiento a los acuerdos, se realizará una reunión de seguimiento en el mes de mayo con presencia de delegados de la Gobernación, Alcaldía de Argelia y CEO.

Ceo reitera su compromiso con la prestación de un servicio de energía con calidad, continuidad y seguridad.



[comunicaciones@energeticadeoccidente.com](mailto:comunicaciones@energeticadeoccidente.com)

Cra. 8 con calle 1 esquina  
POPAYÁN - CAUCA

Tel: (57)(2) 830 1000  
[www.energeticadeoccidente.com](http://www.energeticadeoccidente.com)

Electrllnea  
01 8000 51 12 34